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1. Begrüßung und 
Genehmigung 
der Tagesord-
nung 

Start der Sitzung um 14:17 Uhr.  

Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 5 

Die Tagesordnung wird wie folgt genehmigt: 

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde und Genehmigung der Tagesordnung 
2. Genehmigung des Protokolls der 37. GA-Sitzung vom 20.04.2022 
3. Bericht des Vorsitzenden 
4. Studienangelegenheiten 
5. Weitere Mitteilungen und Fragen 
6. Verschiedenes 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen 
 

5:0:0(J/N/E) 

Genehmigung 
des Protokolls 
der 37. GA Sit-
zung  

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig angenommen 
 

5:0:0(J/N/E) 

3. Bericht des 
Vorsitzenden 

• Kurze Vorstellungsrunde der Mitglieder des Gemeinsamen Ausschusses. 

• 148 immatrikulierte Erstsemester zum WS22/23. 

• OE wurde durchgeführt. 

• Negative Rückmeldung zur OE und Start-Wi-Ing-Fahrt. 

• STiNE Anmeldung bei vielen Erstsemestern fehlgeschlagen. 

• Absolventenball hat am 26.11.2022 an der UHH stattgefunden. 

• Fotos vom gut besuchten Absolventenball sollen für Social Media gepostet wer-
den. 

• Frühzeitige Planung und früheres „save the date“ für die nächste Absolventenfeier 
gewünscht. 

• Seit der letzten Sitzung 97 Absolventen mit der Durchschnittsnote „gut“ 

• HAW Finanzprobleme → Professorenstellen sollen abgebaut werden (Fakultät LS 
ca. 10 Professoren→ ggf. Studiengänge geschlossen oder zusammengelegt . 

• 6 CP zu 4 SWS Modell soll an Fakultät LS implementiert werden → derzeitig noch 
unterschiedliche Rückmeldung der verschiedenen Fakultäten. 

• Auch der HWI wird von den Auswirkungen betroffen sein (HAW seitig). 

• Ein weiteres Ziel bei HAW-Einsparungen: Professorale Quote senken (auf ca. 75%). 

• Studienstart lief insgesamt gut. 

• Kooperationsvereinbarung wird derzeitig überarbeitet. 

• Insbesondere das Thema Datenschutz muss hochschulübergreifend neu aufge-
stellt werden. 

• Rückmeldung zu der 37. Sitzung: STiNE Nachrichten nach Noteneingabe wird nicht 
implementiert. Widerspruchfristen + Rechtsbelehrung wären dabei problema-
tisch. 
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4. Studienangele-
genheiten  
 

• Ein Professor berichtet, dass 3 von 4 Abschlussarbeiten seitens der Studierenden 
abgebrochen wurden. Kennzahlen Abbrecherquoten herausfinden (Herr Lam). 

• Klärungsbedarf ob 18 CP im sechsten FS neben der Bachelorarbeit mit 12 CP zu 
viel sind → statistischer Vergleich, wie viele TN melden die Arbeit in der Regel-
studienzeit an → Wie viel CP sind bei der Anmeldung noch ausstehend → welche 
Note erreichten die Teilnehmer bei der Abschlussarbeit (Herr Lam). 

 

5. Mitteilungen 
und Fragen 
 

28.11.-12.12. Wechsel des BWL-Schwerpunktes möglich, außer zum Schwerpunkt „Unter-
nehmensführung“ 

 

6. Verschiedenes 2024 HWI 50iges Jubiläum: Schon mal Ideen überlegen, was wir zum Jubiläum machen 
können 

Termin der nächsten GA-Sitzung: 

            12.04.2023 um 14:00 Uhr, Ort: UHH – Raum folgt 

Sitzungsende: 15:25 Uhr 

 

Vorsitzender     Protokollführung 

Prof. Dr. Marcus Schiefer   Dennis Lam 

     


